

ふるさと苑家族会報 30年12月号

11月は霜の降りる寒い日もありましたが、徐々に秋の深まりを感じられるような穏やかな月でした。

気象庁の1か月予報によると、12月は寒い日もあるが長続きしないで暖かい日が多いとのこと。ふるさと苑の近所の田んぼにはどんど焼きのやぐらが建てられ、また遠くに見える山々は白くなってきて、もうすぐ冬本番だなと実感させられます。

県内では11月下旬からインフルエンザの集団感染の報道がありました。職員一同、施設内でのインフルエンザをはじめとする感染症の発生が無いよう一段と気を引き締めていきたいと思えます。

ご家族の皆様には日頃からふるさと苑の運営に対し、ご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

ここで、ふるさと苑で11月に行われた主な行事及び12月中旬以降の行事予定についてお知らせいたします。

11月の行事風景

【11月30日 バイオリン慰問】



お近くにお住まいの方々にバイオリンとギターによる二重奏を奏でいただきました。皆さんのよくご存知の懐かしい曲から、深まる秋を感じながら口ずさめる曲まで、いろいろな曲を演奏してもらい、温かなひとときを過ごしました。

12月中旬以降の行事予定

12月 11日 (火)	午後2時30分～	移動図書
12月 12日 (水)	午前11時15分～	誕生会、クリスマス会
12月 17日 (月)	午前11時00分～	手工芸クラブ
12月 20日 (木)～22日 (土)		ゆず湯

	20日(木)	午後2時30分～	俳句クラブ
	21日(金)	午後2時30分～	リハビリ指導
	27日(木)	午後2時30分～	音楽クラブ
1月	4日(金)	午後2時30分～	新年お楽しみ会、ものづくり
	10日(木)	午後2時30分～	書道クラブ
	11日(金)	午後2時30分～	喫茶

日常の一枚



毎月1回、俳句クラブを行っています。参加される方は決して多くはありませんが、真剣な表情で俳句に挑んでいらっしゃいます。



中庭の紅葉が見事に色づきました。小春日和の午後のひととき、皆さんで桜ならぬ紅葉のお花見を行いました。

【お願い・お知らせ】

- ① 本格的なインフルエンザの流行期となりました。感染予防のため、ご面会の際は手指の消毒とマスクの着用のご協力をお願いいたします。なお体調が悪い（風邪症状がある）場合の面会をご遠慮くださいますようお願いいたします。施設内で発生した場合は面会を制限することがありますので、事前にご理解のほど、よろしくをお願いいたします。
- ② また冬季間はノロウイルスをはじめとする胃腸炎も発生しやすくなっております。予防のために食べ物の持ち込みは極力ご遠慮くださいますよう、よろしくをお願いいたします。
- ③ 先月のアンケートのご協力ありがとうございました。現在まとめておりますので、まとまりましたら改めてご報告したいと考えております。

※ 施設に対するご意見・ご要望をお聞かせください

些細なことでも遠慮なく下記担当までお申しつけください。

